

Maximiliano Tárraga: “En este momento atravieso la carrera más larga de mi vida”



La difícil situación que genera esta pandemia del coronavirus azota a las diferentes actividades deportivas y en nuestro departamento quienes lo están sufriendo son los pedestristas, que a pesar de seguir entrenando, no tienen un panorama claro sobre la reanudación de las competencias.

Integrante del Team Mohamed, Maximiliano Tárraga es uno de los atletas que venía con un gran crecimiento en el último tiempo y la situación generó que todo cambie repentinamente para él.

En diálogo con Diario San Rafael, el pedestrista de 25 años remarcó su situación ante esto que acontece: “Verdaderamente en este momento atravieso la carrera más larga de mi vida, por así decir”.

“Venía de un año anterior bastante acelerado en competencias, creo que fue el mejor año que he tenido hasta ahora, tuve la suerte de estar en las mejores carreras del país, como lo fueron La Pampa, Buenos Aires, Rosario, Mendoza, todas de media maratón y siempre mejorando la marca obtenida en las mismas, y de golpe cortar a cero y no poder hacer nada te cambia el estilo de vida totalmente, un cambio muy repentino al que uno no se acostumbra”, añadió.



Sobre cómo hace para entrenar y que no haya fechas de competencias, dijo que “quizás eso es lo que le cuesta más a uno, el no entrenar con un objetivo, con un propósito firme. Yo en lo personal tuve que parar por problemas que surgieron y quizás ahí es la carrera que estoy llevando ahora, que es el día a día conmigo mismo, es en lo que me he enfocado y tengo que ganarle”.

“Si hoy en día me preguntas que carrera quiero ganar, es esta y sé que la voy a poder

superar, es tiempo, son cambios distintos, a todos nos ha afectado de una forma u otra, pero está en nosotros quedarse estancados o salir a flote por todo”, puntualizó.

Además contó de su grupo de entrenamientos: “En el grupo quizá sí ha bajado un poco la intensidad de los entrenamientos por esto mismo de que no hay seguro y fijo, entonces quizás es momento de mantener la base que traía uno y cuando se vaya aclarando todo esto, ahí sí empezar a planificar de otra forma”.

Maxi contó cómo es su vida fuera de lo deportivo y sus inicios: “Fuera del ámbito competitivo tuve la oportunidad de entrar a trabajar como profesor de Educación Física en el colegio de los Hermanos Maristas y en el ámbito comercial también”.

“Arranqué hace 10 años, cuando estaba en la escuela y desaprobaba Educación Física justamente si no corría, y de ahí a los dos años entré en el grupo con Cristian Mohamed, que destaco el tremendo grupo de personas buenas y humildes que hay, son compañeros y creo que esos calificativos uno no los encuentra en cualquier lado y hay que valorarlo y aprovecharlo mucho”.

Al referirse a Cristian Mohamed, aseguró: “Yo siempre lo dije, que soy lo que soy en el ámbito deportivo gracias a él, me enseña día a día con su humildad y compañerismo, todo lo logrado es por él y siempre le voy a estar agradecido”.



El deportista también se refirió a su familia: “Son uno de los pilares fundamentales, quizás uno lleva una vida muy acelerada y no se da cuenta de que la familia es la primera que está apoyándote y ayudando en lo que uno necesita, años anteriores entre carreras y trabajo es muy poco el tiempo que se pasa con ellos y en estos momentos quizás uno se da cuenta de que son los primeros que están y siempre van a estar pase lo que pase”.

Finalmente habló de sus momentos claves en el deporte: “Yo creo que mi mejor momento en esta actividad fue el año pasado, cuando venía de un año que no podía mejorar tiempos y de golpe me pude quedar con la Media Maratón “A Pampa Traviesa”, mejorando mi marca y disfrutando en pleno toda la carrera”.

“Ojalá pronto pueda estar en una línea de largada nuevamente, disfrutando como en años anteriores”, concluyó.